
 

 

 

 

 

 

           

 

早いもので、２０２０年も残すところあと１カ月となりました。大きな行事やテストも 

終わり、１年を振り返る時期となりましたが、皆さんにとってこの 1 年はどんな 1 年だった 

でしょうか。成長した点、反省すべき点を整理して、よいところはさらに伸ばし、改めるべき点はしっ

かりと反省をして、来年へとつなげていきましょう。 

１２月１７日からは三者懇談が始まります。それまでに受験する高校について、しっかりとお家の人

と話し合って決めておきましょう。困っていること、わからないことがある人は、早めに相談してくだ

さい。 

今年の冬休みは、1・2 年生の冬休みとは違い、受験に向けて最後の追い込みをするとても大切な休

みとなります。新研究を有効に活用して、これまでの総復習、弱点の補強、実践的な学習（過去問など）

等を頑張りましょう。 

 健康管理をしっかり行うことも大切です。早寝早起きを心がけ、必ず朝食を食べましょう。ぎりぎり

まで寝ていて、食べる時間がない、ということがないようにしましょう。睡眠時間の確保も大切です。

睡眠には、「疲れをとる。」「記憶を定着させる。」という重要な役割があります。 

これから寒くなってきます。栄養と休養をしっかりとって免疫力を高め、インフルエンザやコロナに

かからないように注意して生活しましょう。学習面、生活面での皆さんの頑張りを期待しています。 

 

 

 

 １１月４日に、別所中学校元校長の春川先生に、部落差別を中心とした差別や 

人権についてお話しいただきました。感想の一部を紹介します。 

 

・ 点字ブロックや音の鳴る信号、車いすのマークなど、環境が配慮されていても、それに対する

人々の意識が変わらないとそれは配慮にならないと思いました。本当に必要な人たちのために、

環境も大切だけど、周りの人の配慮も大切だと感じました。またコロナに関しても、悪気がなく

ても酷いことを言っている人がいて、感染予防も大切だけど、かかった人々への言動も考え、見

直す必要があると感じました。（1組 長谷田さん） 

・ 差別はなくなってきていると思っていたけど、差別を受けた高校生の話を聞いて、未だにその

ような考えをもっている人がいるのはすごく悲しいし、差別をしている、受けている人たちだけ

の問題ではなく社会全体の問題点だと感じました。同和問題について正しく理解し、間違ってい

ることだという風潮を新たにつくることが大切だと思いました。（2組 清水さん） 
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・多くの人が今日のような講演を聞き、周りの人たちに広めていくことが大切だと思いました。 

差別のようなものを残すのではなく、もっと明るいことを未来に残していけるようにしたいです。 

人権というテーマでなくても、誰かに良い影響を与えられる人間になりたいです。（3組 大澤さん） 

 

 

 

  

  

 ７日（月）～１１日（金）想いやり清掃 

１１日（金）   生徒会役員選挙 

１７日（木）～２３日（水）三者懇談（４５分授業） 

２４日（木）  大掃除 

２５日（金）  終業式、生徒会退任・認証式 

２６日（土）～ 冬季休業日（～１月５日）  

 

１月６日（水）始業式     （1月 18日～完全下校 17：00）    

確認テスト（～７日）  

 

         

 

 

・11 月 20 日の第 2 回進路説明会では、82 名の保護者にご参加いただきました。お忙しい中あり

がとうございました。当日欠席された方は、資料をよく読んでおいていただきますようお願いい

たします。 

・12 月 17 日（木）に、卒業アルバム代（8,200 円）の集金を予定しています。（本日案内配布） 

 

 

 

・今年度中に家庭の事情（住所や姓等）が変わる場合は、早めに担任に連絡をお願いします。 

・受験する私立高校、高等専門学校を三者懇談で決定します。何かありましたら、懇談までに早め

にご相談ください。（電話の場合、17：45 以降は留守電に切り替わります。） 

・私立高校の受験料の振り込みを、1 月 12 日（火）13 日（水）のいずれかで 

行っていただくことになります。よろしくお願いします。 

・生活面でのお子様の環境作りをよろしくお願いします。 

 できましたら、インフルエンザの予防接種も受けておいてください。 

保護者の皆様へ 

 【進路について】 

学校の電話は、完全下校の

1 時間後に留守電に切り

替わります。 

 


